



Liebe Olfenerinnen und Olfener,

liebe Freundinnen und Freunde,

Ich habe mich entschieden, zur Kommunalwahl als Bürgermeisterkandidat für Olfen anzutreten. Heute möchte ich mich Ihnen vorstellen, meine Beweggründe erläutern und erste Themen aufzeigen, die ich als Bürgermeister sofort anpacken werde.

Wer bin ich?

Mein Name ist Ralf Wozniak, ich bin 53 Jahre alt und lebe seit mehr als 20 Jahren gemeinsam mit meiner Frau (formell unverheiratet) in Olfen. Wir beide leben sehr gerne hier und haben Olfen in den letzten zwei Jahrzehnten lieben gelernt.

Warum will ich heute nun Ihr Bürgermeister werden und warum sollten Sie, liebe Olfenerinnen und Olfener, mich auch tatsächlich wählen? Hier ein paar Gründe, die für mich sprechen!

Seit zehn Jahren bin ich politisch aktiv – davon fünf Jahre als Fraktionssprecher der Grünen im Stadtrat Olfen und parallel als Kreistagsabgeordneter im Kreis Coesfeld. In dieser Zeit konnte ich vielfältige und wertvolle Erfahrungen in kommunaler und regionaler Politik sammeln, die mir als Bürgermeister von Nutzen sein werden.

Beruflich bringe ich ebenfalls umfassende Verwaltungserfahrung mit:

Ich bin seit 30 Jahren im öffentlichen Dienst tätig – zunächst 20 Jahre als Polizist, unter anderem im Streifendienst, bei der Kriminalpolizei, im Personenschutz und in der Einsatzhundertschaft. Seit nunmehr zehn Jahren arbeite ich als Verwaltungsbeamter im Landesamt für Ausbildung, Fortbildung und Personalangelegenheiten der Polizei NRW – schwerpunktmäßig im Projektmanagement von Bauvorhaben und im Bereich Mietvertragsrecht. Dazu habe ich seinerzeit ein verwaltungswissenschaftliches Studium an der Fachhochschule für öffentliche Verwaltung in Münster erfolgreich abgeschlossen.

Ich weiß also, wie Verwaltung funktioniert, ich habe eine hohe Kompetenz in Sachen öffentlicher Sicherheit vorzuweisen und ich weiß, wie man Projekte umsetzt.

Diese Fähigkeiten möchte ich als Bürgermeister für alle Olfenerinnen und Olfener einsetzen, um die Stadt zukunftsfähiger und besser zu machen. Ihre Belange stehen dabei für mich an erster Stelle.

Warum kandidiere ich dieses Jahr?

Olfen braucht eine echte Wahl.

Seit 2009 gab es keine Bürgermeisterwahl mit einem Gegenkandidaten – das möchte ich ändern. In vielen Gesprächen mit Ihnen, liebe Olfenerinnen und Olfener, ist an mich herangetragen worden, dass in Olfen Unzufriedenheit mit der aktuellen Situation an der Stadtspitze herrscht. Schlussendlich hat mich das bewogen, als ihr Bürgermeister zu kandidieren, um dieser Unzufriedenheit aktiv entgegenwirken zu können!

Ich werde ein offenes Ohr für alle Probleme und Fragen haben und ich werde aktiv den Kontakt mit Ihnen, liebe Olfenerinnen und Olfener, suchen und halten! Meine Tür wird immer offenstehen.

Als Bürgermeister stehe ich zudem für die Werte Toleranz, Offenheit, Transparenz, Umwelt- und Artenschutz sowie für Gleichberechtigung und Stärkung der Demokratie ein!